Le Chantier Jeune du Sentier des Plantes Sauvages des bords des Chemins 3 au 7 août 2020

Les chantiers Jeunes ont pour but la réalisation d'actions concrètes au service d'un intérêt général ou d'un projet de développement local.

En l'occurrence, il s'agit ici d'un chantier qui s'inscrit dans la réalisation d'un « Sentier des Plantes Sauvages des bords des Chemins » sur la commune de Port-Mort, que notre association met en place.

Le Chantier Jeunes a été réalisé en partenariat avec la commune de Port-Mort et l'Espace Jeunes Condorcet de Gaillon. https://www.espacecondorcet.org/l-association/

Les Jeunes son intervenus sur les bords de Seine et la Butte de Châteauneuf où ils ont débroussaillé et nettoyé le sentier.

Ils ont été encadrés par deux animateurs de l'espace Condorcet.

Des adultes de l'association ont piloté les opérations et des conseillers municipaux se sont joints à quelques séances de travaux.



